

 Fecha: 30-03-2020
 Pág.: 10
 Tiraje:
 2.400

 Medio: La Estrella Del Loa
 Cm2: 466,6
 Lectoría:
 7.200

 Supl.: La Estrella Del Loa
 VPE: \$246.373
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Jugadores extranjeros se quedan en Calama pese a "vacaciones"

Las incorporaciones de Cobreloa optarían por no arriesgar a sus familias y continuarán con la cuarentena.

Deportes La Estrella Loa.

esde esta semana, el plantel de futbolistas del primer equipo de Cobreloa ya no tendrá que someterse a entrenamientos online y dirigidos por el cuerpo técnico. Se adelantan las vacaciones en los clubes de Primera B y con ello, talibertad para poder moverse desde Calama.

Pero en el caso de los jugadores extranjeros que residen en la ciudad decidieron no correr riesgo y se quedan, pese a que una vez que finalice el período libre -todo abril- existe una alta probabilidad de que el tráfico aéreo a Argentina y Uruguay este repuesto, al menos en parte.

Maximiliano Velazco, el portero argentino que tiene a sus familiares en Buenos Aires y Santa Fe en el vecino país se mantiene con precaución y



"RICKY" ROSALES ES TAJANTE. "EL ENCIERRO ES LA MEJOR PREVENCIÓN"

7

jugadores extranjeros tiene el plantel loino en la actualidad. Dos uruguayos y cinco argentinos, de los cuales dos son nacionalizados. 2

futbolistas de la plantilla minera que vienen desde el extranjero tienen familia chilena: Ricardo Rosales y Lucas Triviño.



EL PLANTEL DE COBRELOA TENDRÁ UN "ADELANTO OBLIGADO" DE VACACIONES ESPERANDO RETOMAR LA ACTIVIDAD Y ELTORNEO EN MAYO PRÓXIMO.

cuidando de "no salir mucho, de no exponernos porque si bien la situación en Calama no es como en otras partes, han aumentado los casos en un par y lo mejor es ser responsable".

Gabriel Tellas tiene a toda su familia argentina en la zona de Formosa, en el norte trasandino y a varios amigos y conocidos en la capital federal. "En Argentina ya hay cuarentena total y uno elige comunicarse de manera virtual y no correr riesgos. Se sabe que la enfermedad tendrá que alcanzar niveles mayores de casos en el futuro y es muy peligroso salir cuando no hay

necesidad", dice.

PREOCUPACIÓN

Uno que es probable que busque alguna fórmula para estar con los suyos es el delantero argentino Lucas Triviño, quien tiene a su familia en Chillán, ciudad que se encuentra en cuarentena total por un elevado número de contagios en la última semana.

mana.

"Estoy en contacto permanente pero sin duda que es una preocupación permanente y lo ideal sería poder estar juntos, pero hoy importa más cuidarse porque tengo un hijo chico", dice la última incorporación mi-

nera que es nacionalizado chileno.

Ricardo Rosales también tiene nacionalidad y familia chilena y por ahora se mantiene en Calama sin moverse aunque tiene parientes en Maipú, en la Región Metropolitana.

"Nos estamos comunicando con todos y están bien. Lo mejor en casos como estos es tratar de no exponerse y quedarse en la casa. Organizarse, tranquilizarse y saber que en encierro es la mejor forma de prevenir", expresó.

El resto de los jugadores del plantel se mantendrán en Calama a la espera de qué suceda con el torneo nacional. •